

COMUNICADO KERN PHARMA

Kern Pharma es un laboratorio farmacéutico que se define por su compromiso con la salud de las personas especialmente con sus empleados, los pacientes y los profesionales sanitarios.

En este contexto, la compañía lleva varias semanas siguiendo de manera estricta las recomendaciones de las autoridades sanitarias sobre las medidas de prevención frente al COVID-19 e informando puntualmente a todos sus empleados sobre la evolución de la situación.

Siguiendo estas directrices marcadas por fuentes oficiales, la compañía ha decidido anular de manera temporal aquellas actividades que impliquen la congregación masiva de personas.

Esta decisión afecta a su asistencia al Congreso Europeo de Oficina de Farmacia y Salón de Medicamentos y Parafarmacia (Infarma) que se celebra del 10 al 12 de marzo en Madrid y al que Kern Pharma ha decidido no acudir.

Asimismo, el laboratorio también ha cancelado la sesión que tenía previsto realizar el próximo día 19 de marzo en Sevilla de su proyecto "Oxicol on the road, la celebración de AULA FIR que iba a tener lugar en el mes de abril y otras formaciones y actividades dirigidas principalmente a profesionales sanitarios.

La compañía lamenta los inconvenientes que estas decisiones puedan causar a terceros, pero quiere reiterar su compromiso con la salud de las personas y, sobre todo, su voluntad de seguir todas aquellas recomendaciones que provengan de las autoridades sanitarias en relación al coronavirus (COVID-19)

Contacto para medios:

Mercè Mascarell

ATREVIÀ

mmascarell@atrevia.com

tel. 93 419 06 30 / 606 006 958